



*Los interesados podrán matricularse hasta el día 18 de mayo*

## **Abierto el plazo para matricularse en los cursos de inglés para obtener titulación oficial los Centros de Educación para Adultos de Guadalajara**

- Los cursos se imparten en los centros de adultos de Cifuentes, Molina, Marchamalo y la capital.
- El Centro de Guadalajara ha organizado unas jornadas informativas sobre los estudios que imparte con mayor empleabilidad para la próxima semana.

**Guadalajara, 10 de mayo de 2016.-** Ya está abierto el plazo para matricularse en los cursos para la obtención de los títulos A1, A2, B1 y B2 de inglés que se imparten en los Centros de Educación para Personas Adultas (CEPA) de la provincia de Guadalajara para el curso lectivo 2016/17. El plazo permanecerá abierto hasta el día 18 de mayo.

El único requisito exigido para poder participar en estos cursos es tener 18 años. En el caso de estudiantes con edades comprendidas entre los 16 a los 18 años podrán acceder a estas enseñanzas únicamente aquellos alumnos que tengan un contrato laboral que demuestren que trabajan en un horario que no les permite acudir a los centros educativos en régimen ordinario o sean deportistas de alto rendimiento.

En los Centros de Adultos esta formación implica tener una atención personalizada de los alumnos a través de un servicio de atención tutorial. Además hay clases de inglés no reglado gratuitas como medida de apoyo, de las que se benefician nuestros alumnos como complemento a las clases o para iniciarse en el idioma.

Mediante esta formación se prepara a los alumnos para la obtención de los citados títulos oficiales, si bien los Centros de Adultos ofertan también cursos con titulación propia de la Consejería de Educación, Cultura y Deportes. En estos casos, los cursos se ofertan para inglés, francés y alemán y el plazo para matricularse se abre el 20 de mayo.

Para los cursos de titulación oficial, los Centros de Adultos disponen de distintos horarios de mañana y principalmente de tarde. Los alumnos de A1 y A2 tienen cursan cuatro horas semanales y los de B1 y B2, tres horas a la semana.

Además, desde el CEPA Río Sorbe, de la capital, también se ofertan clases preparatorias para acceder a la prueba libre de acceso a los exámenes de Cambridge que tendrán lugar en el mismo centro.

Desde la Dirección Provincial de Educación en Guadalajara, su titular Rocío López, señala el alto interés que supone la oferta educativa para adultos del próximo curso, "pues posibilita que muchos ciudadanos puedan actualizar conocimientos y adquirir nuevas competencias para su desarrollo personal y profesional". En este sentido, la directora provincial de Educación, Cultura



y Deporte destaca que “una educación de calidad implica una formación continua a lo largo de la vida y debe entenderse como una labor ineludible por parte de las administraciones educativas.”

Los interesados en matricularse en estos cursos de inglés pueden hacerlo por vía electrónica a través del formulario de inscripción que está disponible en la secretaría virtual de la plataforma educativa Papás 2.0 y en los propios Centros de Adultos.

## **Jornadas formativas para la empleabilidad**

Por otra parte el CEPA Río Sorbe acogerá la próxima semana unas jornadas que la Junta de Comunidades pone en marcha para dar a conocer la formación que se imparte en dicho centro con la intención de favorecer la empleabilidad. Para la directora provincial de Educación, Cultura y Deporte, “el capital humano de nuestra provincia debe entenderse como una población activa, crítica y en continua formación para enfrentarse al mundo laboral. Para ello, la formación y cualificación fomentan la erradicación de todo tipo de desigualdades y consolidan sociedades de bienestar.”

Las jornadas se celebrarán a lo largo de toda la mañana de los días 16 y 17 de mayo, en horario de 9 a 14 horas, con diferentes grupos.

El objetivo de esta iniciativa es informar sobre las posibilidades formativas en Formación Profesional y de las vías para conseguir el título de ESO y Bachillerato, a través de una modalidad de enseñanza pensada y diseñada para personas mayores de 18 años y con el principal objetivo de conseguir la mayor empleabilidad posible.

Previamente el Centro de Educación de Adultos ha mantenido reuniones con la CEOE y con el Sepecam, para analizar las enseñanzas con las que se puede conseguir mayor empleabilidad y tras su análisis, se organizan estos contactos con población desempleada de Guadalajara para facilitarles la información y la gestión de matriculación de las diferentes enseñanzas que ofertan y que son gratuitas.

Todos los interesados pueden dirigirse al CEPA Río Sorbe, y pedir información individualizada, a través del servicio de orientación del centro.